

2024-07-11

## Otra victoria para Janecarlo Lozano

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/edicion-impresa/2024/7/11/otra-victoria-para-janecarlo-lozano-620203.html>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) llevó a cabo el día de hoy, en las instalaciones de la Alcaldía, la Sesión de renovación de la Coordinadora de las Comisiones de Participación Comunitaria (COPACO) en la demarcación Gustavo A. Madero.

Conforme a la convocatoria emitida por el IECM, se registraron 158 representantes de los 232 comités que conforman la demarcación territorial, con lo que hubo quórum legal para validar este acto.

La nueva junta de representación se manifestó entusiasta en poder hacer sinergia con el alcalde electo

La recién electa junta de representación de la coordinadora, se integra por 3 personas. Que fueron electos en el siguiente orden: Juan Antonio Ortiz Oropeza como presidente, y Rosa María Patiño Valdez y Víctor Patiño López como secretarios.

La nueva junta de representación se manifestó entusiasta en poder hacer sinergia con el Alcalde electo JanecarloLozano, en favor de los intereses más apremiantes de los maderenses.

En la sesión de renovación los participantes ejercieron su voto libre, secreto y directo. Las personas electas integrarán la Junta de Representación para el segundo año de actividades. Su tarea será conducir los trabajos internos de la Coordinadora de Participación Comunitaria.

El próximo alcalde cuenta con el respaldo y legitimidad de la mayoría de los liderazgos vecinales. Es importante mencionar que las Coordinadoras deberán reunirse cada tres meses y entre sus atribuciones están: opinar sobre programas y políticas a aplicarse en la demarcación; informar a la Alcaldía sobre los problemas que afecten a las colonias, pueblos y barrios; proponer soluciones y medidas para mejorar la prestación de servicios públicos o sugerir nuevos servicios; opinar sobre el Programa de Gobierno de las Alcaldías y sobre los informes trimestrales del titular de la Alcaldía, entre otras.

Cabe destacar que por primera vez en la historia de la GAM, los 3 integrantes de la Junta de Representación son afines a un Alcalde, en este caso a Janecarlo Lozano. Lo que confirma que el próximo Alcalde cuenta con el respaldo y legitimidad de la mayoría de los liderazgos vecinales.